

【球技大会が開催されました】

7月15日・16日に球技大会が行われました。天候にも恵まれ、生徒がいきいきとスポーツに取り組む姿が見られました。結果は以下のとおりです。

令和3年度 球技大会 結果一覧

○総合

優勝 3年4組 準優勝 3年2組 3位 3年5組

男子

卓球	優勝3年4組	準優勝2年4組
ソフト	優勝2年3組	準優勝1年4組
バレー	優勝3年5組	準優勝2年3組
ドッジ	優勝3年3組	準優勝3年1組



女子

卓球	優勝3年1組	準優勝1年1組
ソフト	優勝3年4組	準優勝2年3組
バレー	優勝3年5組	準優勝3年1組
ドッジ	優勝3年4組	準優勝3年1組



男女混合

フープ	優勝1年3組	準優勝2年4組
ドリブル	優勝1年5組	準優勝3年3組



第334号  
2021.7.20発行  
発行者 上原 清司  
総合文化ビジネス部  
広報チーム 編



【三者面談お世話になりました】

お忙しい中、三者面談大変お世話になりました。今後も情報共有を密にさせていただき、学校と家庭が連携してお子様の指導にあたりたいと思います。今後ともよろしく願いいたします。

【長期休業中の緊急連絡について】

本校ホームページより緊急連絡が行えます。何か緊急の連絡がございましたら、是非ご活用ください。

校訓 「自主自律」

TONESHO

